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３－１

未 来 ネ ッ ト ４６番 本 田 朋

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 観光行政について

１ 大規模商業施設を誘致する市町村を支援すべきと思う 商工労働部長 商業まちづくり課

が、県の考えを尋ねたい。

２ 一般住宅等を活用しインターネットを通じて宿泊者を募 知 事 食品生活衛生課

集する者は、旅館業法上の営業許可を受ける必要があるの

か、知事に尋ねたい。

３ 県は、一般住宅等を活用しインターネットを通じて宿泊 保健福祉部長 〃

者を募集する施設について、旅館業法上の報告徴収や立入

検査を行うのか尋ねたい。

４ 本県の空き部屋などを宿泊施設として活用できるよう、 観光交流局長 観 光 交 流 課

国家戦略特別区域法に基づく旅館業法の規制緩和を国に提

案すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 対外的情報発信について

１ 風評払拭及び風化防止に向け、大学教授など情報発信力 総 務 部 長 広 報 課

の高い方々と連携した取組が必要と思うが、県の考えを尋

ねたい。

２ 農林水産物の風評払拭に向け、情報発信力の高い専門家 農林水産部長 農産物流通課

を積極的に活用すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県民健康調査の甲状腺検査の結果について、専門家と連 保健福祉部長 県民健康調査課

携してより分かりやすい情報発信に取り組むべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、効果的な情報発信を行うため、地元の大学等とど 総 務 部 長 広 報 課

のように連携していくのか尋ねたい。

５ 県は、海外への情報発信について、英国の「ユニヴァー 〃 〃

シティ・カレッジ・ロンドン」とどのように連携していく

のか尋ねたい。

三 職員研修について 〃 職 員 研 修 課

職員研修において、外国語研修を実施すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。


